

Nota Editorial

Tenemos el agrado de presentar el vol. 7 n° 1 y 2 - diciembre de 2009 de la Revista TEFROS. Desde el año 2008, la temática de la Revista se amplió hacia cuestiones más contemporáneas, incluyendo una gama de producciones que tienen que ver con los problemas actuales de las sociedades indígenas.

Esta publicación electrónica tiene su antecedente inmediato en el BOLETIN TEFROS y, de igual manera, pretende difundir los avances realizados en el campo de las investigaciones de frontera por sendos especialistas del Cono Sur. Al igual que el citado Boletín, cuenta con dos secciones. La primera, “Imágenes de la Frontera Sur” a la cual se le ha agregado la “Antropología visual”. La segunda “Noticias y acontecimientos de interés”. En la REVISTA se le ha agregado una tercera sección titulada “Cuadernos del Taller” dedicada a la presentación y discusión de artículos de investigación elaborados por los miembros del TEFROS. Los cinco trabajos que se presentan aquí han sido evaluados por reconocidos investigadores del área.

La Revista TEFROS puede ser consultada en: <http://www.unrc.edu.ar/publicar/tefros/> o bien por la página web de la Universidad Nacional de Río Cuarto <http://www.unrc.edu.ar> y, desde allí, seleccionar el enlace “publicaciones”.

En este número damos la bienvenida a los nuevos integrantes del TEFROS: Norberto Mollo, María Elizabeth Rustán y Claudia Salomón Tarquini. De igual manera, extendemos un especial agradecimiento a los autores y evaluadores del presente número.

LA DIRECCIÓN